

# *Des révélations sont faites sur la participation du ministre paraguayen des Affaires étrangères dans le plan Condor*



Asunción, 23 août, (RHC).- Le journal paraguayen Última Hora publie aujourd'hui un document de la Commission Vérité et Justice du Paraguay qui oppose un démenti aux arguments avancés par le ministre des Affaires étrangères de ce pays, Eladio Loizaga, pour nier son éventuelle participation au Plan Condor.

Le quotidien paraguayen signale que la veille, le chef de la diplomatie paraguayenne a essayé de se défendre des accusations faites par son homologue du Venezuela, Delcy Rodríguez. Elle assure qu'il a fait partie de cette opération répressive entreprise par des dictatures du Cône Sud de l'Amérique et par les États-Unis dans les années 70 et 80 du siècle dernier, contre les militants progressistes.

Le quotidien paraguayen explique qu'Eladio Loizaga a assuré qu'il avait à l'époque 12 ans seulement, alors qu'en réalité il avait entre 26 et 31 ans durant la période d'apogée du Plan Condor. En effet, il est né

le 17 mars 1949. Le quotidien souligne qu'il travaillait comme fonctionnaire au Ministère des Affaires étrangères à cette époque-là.

La Commission de la Vérité et la Justice a été créée à la demande de la société civile au Congrès, après la chute de la dictature d'Alfredo Stroessner.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103527-des-revelations-sont-faites-sur-la-participation-du-ministre-paraguayen-des-affaires-etrangeres-dans-le-plan-condor>



**Radio Habana Cuba**